

Los Romeros de la Puebla

Escrito por Administrator
Miércoles, 12 de Octubre de 2011 00:00 -

Antología de las Sevillanas, una entrega semanal de sevillanas para la historia. Entrega 162.

{mbox:romeros.jpg|width=81|height=100|thumb=romeros.jpg|title=Los Romeros de la Puebla}
[Pulsar para agrandar](#)

Título: *Mi acento es de Andalucía*

Interpretes: Los Romeros de la Puebla

Autores: Joaquín Sánchez Morales - José Manuel Moya

Tema correspondiente al disco: 30 años de Romeros

Año: 1997

Arreglos Musicales: Manuel Marvizón

Temática: Andalucía

Comentario breve: Tras las polémicas y desafortunadas declaraciones de algunos políticos catalanes en contra de nuestra forma de ser y de sentir, queremos contestarles desde nuestro rincón con estas preciosas sevillanas de Los Romeros de la Puebla.

Por: Fco. Javier Montiel